



伊予三島ロータリークラブ

WEEKLY
2024-2025



「マンゴーとレイシ」坂田 瑞来



2024-2025年度国際ロータリー会長
Stephanie A. Urchick (ステファニー A. アーチック)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294

例会 金曜日 12:10~13:10

■会長/佐々木弘実 ■幹事/井川 正 ■会報委員長/中野 航

No. 29
令和7.1.17
第3439回

米山梅吉氏はとても偉大な方で少しの勉強では人物の全容が分かりません。ここに平成17年4月28日発行の米山梅吉記念館発刊の35周年記念誌「超我の人 米山梅吉の聲音（あしおと）」があります。大変難解ですが米山さんのお人柄とロータリークラブの本質が少し理解できるようになると思います。

第3439回

例 会 記 錄

令和7年1月17日

ニコニコ紹介

佐々木弘実会長～

年末年始の休暇を利用して、母親・弟夫婦・家内 私の5人で熊本・福岡・大分の神社を詣って参りました。もちろん、ロータリーの皆様の健康と幸せも祈願してきました。今年は幸せになれますよー!!

井川 正幹事～

年末年始にかけて出席できずにみなさまには申し訳なく。改めましてあけましておめでとうございます。出席率のよくない幹事ですが会長、副幹事や高岡エレクトに支えられなんとか私も変わらず参加させていただけています。今年もできるだけ頑張ります。幹事杯を開いて、今年も楽しみたいとおもいます。よろしくお願ひします。

外山英敏君～

昨年に続いて1月12日、土居町の「第38回やまじっこマラソン」の3キロに出場しました。制限時間は3キロ30分です。結果は昨年よりも約1分短縮して、24分28秒でゴールできました。今年は一位順位が上がってブービーでした。

川崎直人君～

「ロータリーの友」に投稿した内容が初めて掲載されましたので、ニコニコに入れておきます。

出席表彰～高岡 淳君、本藤賢二君

1月31日プログラム予定

休 会

2月7日プログラム予定

広報委員会

米山奨学会員会

委員 外 山 英 敏



本日は公益財団法人米山記念奨学会についてお話ししたいと思います。米山奨学会とはロータリークラブの創始者であるポールハリスと同じ年、1868年2月4日(慶応4年・明治元年)にお生まれになった米山梅吉氏の遺徳を記念して1967年(昭和42年)に作られたものです。米山梅吉氏は日本で最初のロータリークラブである東京ロータリークラブが1920年に創立された時にも初代会長として尽力されました。その後も第70地区・日本のガバナーとして初期の日本ロータリークラブの発展に寄与されました。個人としても国内外の留学生に対して多くの慈愛に満ちた隠れた援助をされました。この米山梅吉氏の遺徳をしのびこれを記念して作られた民間最大の奨学財団です。1967年(昭和42年)に財団法人ロータリー米山記念奨学会が設立されました。この奨学会はやがて日本と世界を結ぶ懸け橋として世界にも類を見ない

大きな奨学事業に成長し、2017年には記念すべき50周年を迎えることとなりました。この事業が創始されて今日の繁栄があるのは、米山梅吉翁という人物の功績と遺徳によるものであります。米山梅吉氏の生涯を時代の変遷をたどりながら勉強してクラブ会員の皆様にお伝えしたいと思っています。米山奨学会の寄付金は100%米山記念奨学会の事業に使われます。寄付金は返還不要の奨学生として本年度の選考された奨学生に渡されます。米山寄付金の特別寄付金は10万円で米山功労者として表彰されます。寄付金は毎年少しづつ分割で寄付しても10万円に達した時点で表彰されます。所得税の特別控除が受けられます。寄付金の累計額はクラブの歴史に永久に残ります。人生は本当に短いものです。年を取ってお金が出来たら多少の寄付をしようと思っていても時間とお金はあなたを待ってはくれません。ロータリークラブ入会記念に米山記念奨学会特別寄付をしましょう。

私は過去に三名の米山奨学生のカウンセラーになりました。一人目はベトナムのド カク ニヤン君、二人目は韓国のパク サンア君、三人目はベトナムのダム ティーフェン チャンさんの三名です。三人ともに大変立派な方で成績優秀であり人間的にも尊敬しています。又クラブの皆様には歓迎会、歓送会と大変お世話になりました。